

## 《冬道の事故防止》 雪道は 腕自慢より 脇病たれ

- 交差点付近は、滑りやすい
  - ・早めの減速、ゆっくり停止
  - ・前の車との車間距離をつめない
- 雪で狭くなった道路で、並んで走る車との衝突・接触に注意
  - ・横滑りするかもしれない
  - ・並んで走る車が、こちらに寄ってくるかもしれない
  - ・無理に並ばない、車間距離を詰めない

### 《交差点事故をなくしましょう》

- ・黄色信号で交差点進入は、命取りになります 黄色信号は「止まれ」
- ・交差点手前で、黄色信号の場合は、加速しないで停止する

漫然運転、居眠りに注意しましょう 2時間走行15分休憩！

### 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

#### 「考え方をしていた」

登校中の高校のスクールバスが、国道の信号交差点で  
赤信号で停車していた軽ワゴン車に追突

軽ワゴン車の男性、首に軽傷

バスの生徒11人、体調不良訴え、病院に搬送

◇死亡事故の内、考え方や脇見などで前方をよく見ていないかった「ぼんやり運転」が約6割◇

◇考え方などをしながらの、『ながら運転』は危険です◇

2025/12/23(火) 17:35

23日午前8時40分ごろ、千葉県の国道の信号交差点で、赤信号で停車していた軽ワゴン車に高校のスクールバスが追突する事故がありました。警察によると、軽ワゴン車の男性（53）が首に軽傷を負い、バスに乗っていた生徒11人が病院に搬送されました。警察はバスの男性運転手（69）を調べています。バスの運転手が110番通報した。「考え方をしていた」と話しているという。バスは登校途中で、生徒20人が乗車していました。

### 午後3時 信号交差点

青信号の横断歩道を渡っていた、小学2年の男児を  
ひき逃げ、軽傷負わせる、乗用車運転の男を逮捕

◇防犯カメラや目撃情報がある今の時代、すぐに捕まるのに…◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護、そして…、警察に連絡◇

◇もしも…にならないように、『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、『運転に集中』しましょう◇

2025/12/26(金) 7:48

25日午後2時45分ごろ、兵庫県の信号交差点で、乗用車が青信号の横断歩道を歩いていた小学2年の男児（8）にぶつかり、頭や腰などに打撲の軽傷を負わせたにもかかわらず立ち去った疑いで、乗用車運転の男（86）が逮捕されました。目撃者の証言などから男の関与が浮上した。

### 夜9時 軽ワゴンにひかれ、倒れていた男性死亡

横断中に高齢者が倒れる様子が防犯カメラに映っていました

◇夜間 前方で何が起こるか分かりません、「人が倒れているかも…」◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

◇夜間…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2025/12/25(木) 8:02

23日午後9時ごろ、三重県の県道で、道路上に倒れていた、男性（82）が軽ワゴン車にひかれました。男性は約12時間後に死亡が確認されました。軽ワゴン車を運転していた男性（40）にけがはありませんでした。道路を歩いて横断する男性が、途中で倒れ込む様子が防犯カメラに写っており、同署は詳しい状況を調べています。